

20 de Octubre, 1986

Sr. Don  
Pablo Escandon  
c/ Mimosas  
Bosques de Las Lomas  
MEXICO 10, D.F.

Cuando a finales de Septiembre telefoneé a una hora potable para tener noticias del nacimiento, se oía muy mal. Yo me desgañitaba gritando ¿niño o niña? y sólo oía unos ruidos raros que no pude interpretar.

Cuando otra vez llamé ya en Octubre, me salió al telefono Marina que con voz clara me dijo que era niña y que me había mandado un telegrama. Yo aquellos días estaba en Barcelona (Barcelona Olímpica 92) y claro el telegrama llegó el 10 a Mahón.

Enhorabuena por Paola que tengo ganas de conocer pues las niñas me gustan mucho. Lo complicado son los yernos que tales niñas producen pero estoy seguro que, así como el gran Eustaquio los manejó, también los manejará el gran Pablo.

No estoy seguro de ir a Mexico en Noviembre, pues ayer cumplí 86 años y estoy bajo el impacto emocional. De ir será alrededor del 15 de Noviembre.

Enhorabuena otra vez, un beso a Paola, recuerdos a Malou y para todos vosotros un gran abrazo,



FUNDACIÓ  
RUBIÓ